

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Mise en place de la crèche à l'église Saint-Maurice



Jésus n'apparaîtra, bien sûr, que le jour de Noël.

Ce dimanche 28 novembre, premier dimanche de l'Avent, à l'église Saint-Maurice de Creys-Mépieu, les paroissiens ont pu méditer et prier avant la messe devant la crèche installée au chœur de l'église.

La crèche de Noël représentant la naissance du Christ est une tradition importante chez les croyants. C'est une mise en scène de la Nativité, la naissance de Jésus telle qu'elle est racontée dans les Évangiles. Cette tradition est née avec la crèche vivante conçue par saint François d'Assise au XIII^e siècle. Elle est un moyen de vivre le sens de la naissance du Christ. Depuis le XIX^e siècle, on la retrouve dans les maisons. Celle de l'église de Creys-Mépieu sera visible jusqu'au 2 février 2022, jour de la présentation de Jésus au temple de Jérusalem.